



Defiende AMLO a Carlos Joaquín para ser embajador en Canadá

Ayer, la Comisión Permanente del Congreso de la Unión frenó la ratificación en fast track del nombramiento de Carlos Joaquín González como embajador de México en Canadá, luego de que la propuesta para considerar el tema de urgente resolución no alcanzó la mayoría calificada. Al iniciar las sesiones de esta instancia –que opera en los periodos de receso de las cámaras de Senadores y de Diputados– el presidente de dicha comisión, el panista Santiago Creel, puso a consideración del pleno la propuesta de discutir el nombramiento del embajador en Canadá como un tema de urgente resolución. La votación fue de 18 votos a favor de Morena y sus aliados; 16 en contra de los opositores PAN, PRI, PRD y MC, y una abstención de la priísta Beatriz Paredes. Ante tal resultado, la ratificación del nombramiento del ex gobernador de Quintana Roo se turnó a la segunda comisión de trabajo de la Permanente, que preside la senadora Paredes.

<https://www.lajornadamaya.mx/nacional/208228/la-mananera-de-amlo-de-hoy-22-de-diciembre-de-2022-nemesio-oseguera-cervantes-cjng>